
Al via “GameUpi – Tutti in
gioco, nessuno escluso”: “Il
Futuro siamo noi”
“GameUpi  –  Tutti  in  gioco,  nessuno  escluso”.  Un  progetto
dell’Unione  delle  Province  d’Italia,  finanziato  dal
Dipartimento per le Politiche giovanili e il servizio civile
universale per promuovere nelle Province eventi di sport di
comunità il cui obiettivo è quello di sensibilizzare a uno
stile  di  vita  sano,  favorire  la  diffusione  della
partecipazione  alla  pratica  sportiva  e  alle  attività  che
sviluppano  le  abilità  motorie  attiva  dei  giovani  con
disabilità e delle loro famiglie, e costruire una società più
inclusiva.

Energia rinnovabile e taglio
alle emissioni di CO2: oltre
100  pannelli  nella  sede
dell’ufficio  postale  di
Priolo
Nuovo  impianto  fotovoltaico  dell’ufficio  postale  di  Priolo
Gargallo.  L’installazione  fa  parte  degli  interventi  di
ammodernamento attuati nell’ambito del progetto “Polis – Casa
dei Servizi Digitali” che stanno coinvolgendo la sede di via
del Fico e si concluderanno a fine mese.
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L’ufficio  postale  di  Priolo  Gargallo  beneficerà  dunque  di
oltre 61mila kWh di energia pulita prodotta ogni anno, pari al
fabbisogno  medio  di  energia  elettrica  di  circa  15
appartamenti.
La realizzazione del nuovo impianto, che occupa una superficie
di 335 metri quadrati, rappresenta un passo in avanti sul tema
della decarbonizzazione degli immobili, con un intervento che
contribuirà  a  ridurre  le  immissioni  in  atmosfera  di  gas
inquinanti ed in particolare di CO2. Il tema della riduzione
delle  emissioni  è  in  cima  ad  una  serie  di  strategie  di
sviluppo alle quali le grandi aziende guardano con attenzione
crescente.
Poste Italiane conferma dunque l’attenzione verso uno sviluppo
sostenibile  che  condurrà  l’azienda  a  raggiungere  le  zero
emissioni nette di anidride carbonica entro il 2030, grazie ad
un piano di interventi, investimenti e strategie di crescita,
in linea con i valori di corporate social responsibility.

Mozione  sulle  politiche  di
genere del gruppo consiliare
del  PD  “Necessario
cambiamento culturale”
Una  mozione  sulle  politiche  di  genere  per  un  cambiamento
culturale.  Il  gruppo  consiliare  del  PD  ha  presentato  in
seconda commissione consiliare una mozione articolata su come
lavorare per le pari opportunità, implementando le politiche
di  genere.  La  richiesta  è  stata  discussa  e  approvata  e
presenta alcune novità: il bilancio di genere, lo studio e
l’applicazione di un linguaggio più attento e rispettoso delle
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diverse  sensibilità,  l’organizzazione  di  spazi  pubblici
adeguati alle esigenze specifiche, l’implementazione di forme
di sostegno allo studio dedicate alle aspiranti studentesse
STEM,  l’organizzazione  di  percorsi  di  educazione
all’affettività  e  l’aumento  di  attività  di  accompagnamento
alla genitorialità.
L’obiettivo  è  anche  quello  di  realizzare  una  campagna  di
sensibilizzazione  periodica  per  pubblicizzare  i  segnali  da
utilizzare  in  caso  di  pericolo  e  ad  organizzare  in
collaborazione  attività  di  sensibilizzazione  contro  gli
stereotipi di genere e contro la violenza sulle donne.
“Attenzione è stata rivolta inoltre al lavoro da realizzare
all’interno  e  all’esterno  dell’Istituzione  da  un  lato
rafforzando il ruolo del CUG e valorizzando le Istituzioni di
Parità  e  dall’altro  istituendo  sia  giornate  periodiche  di
monitoraggio sul gender gap pay in collaborazione con gli
attori preposti sia un premio annuale per valorizzare le buone
pratiche  che  favoriscano  la  conciliazione  vita  e  lavoro,
migliorino  l’occupabilità  femminile  e  promuovano  la
partecipazione femminile in ogni ambito lavorativo e in ogni
livello  decisionale”,  si  legge  nella  nota  del  gruppo
consiliare  del  PD..
“La mozione nasce dalla consapevolezza che sul tema tanto è
stato fatto dalle associazioni di volontariato, dai CAV e
dalla Consulta femminile preposta ma che sia ancora lunga la
strada  per  raggiungere  obiettivi  soddisfacenti,  partendo
proprio dalla politica e dalla sua responsabilità”, conclude
il PD.

Festival  del  gol  per
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l’Atletico  Siracusa,  8-2
sullo Sporting Nipa
Vittoria per l’Atletico Siracusa contro lo Sporting Club Nipa,
a Portopalo. Nella ventesima giornata del campionato di Terza
Categoria, l’Atletico Siracusa consolida il terzo posto in
classifica. Un 8-2 che dimostra la superiorità della squadra
siracusana, che ha dominato l’incontro con la quaterna di
Napolitano, la tripletta di Alì e il gol di Di Natale. Nel
secondo  tempo,  con  le  sostituzioni  esaurite,  l’Atletico
Siracusa è rimasto in 10 a causa dell’infortunio di Gregorini
e, con l’uomo in meno, ha incassato due gol.
Il  campionato  adesso  si  fermerà  per  la  pausa  di  Pasqua.
Domenica 7 aprile big-match al “De Simone” contro il Città di
Priolo. In caso di vittoria, l’Atletico Siracusa si porterebbe
a più 17 sui priolesi, quarti in classifica, che si vedrebbero
quasi estromessi dalla possibilità di disputare la semifinale
playoff per l’eccessiva differenza punti.

Bici  elettriche  con  il
trucco,  il  capitano
Guarriello  “E’  importante
conoscere  il  Codice  della
strada”
Per contrastare la diffusione di questa forma di illegale
utilizzo  di  bici  elettriche,  pericoloso  anche  per  la
circolazione stradale, nei giorni scorsi sono tornati in campo
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i  Carabinieri.  I  militari  hanno  riscontrato  modifiche
strutturali su tutti i veicoli sottoposti a controllo. Ai
conducenti sono state contestate le sanzioni amministrative
previste dal Codice della Strada, con importi che arrivano
fino a 8 mila euro per ogni veicolo, oltre al sequestro ai
fini della confisca del mezzo. In particolare, 18 sono stati i
mezzi controllati che, sottoposti a verifica tecnica, sono
risultati alterati perchè dotati di acceleratore e potenziati,
così da poter raggiungere velocità ben al di sopra dei limiti
consentiti dalla legge.
Il capitano dei Carabinieri di Noto, Mirko Guarriello,questa
mattina ai microfoni di FMITALIA ha sottolineato “l’mportanza
di conoscere e soprattutto rispettare il Codice della strada”.

Detenzione abusiva di armi e
stupefacenti,  43enne
condannato  a  4  anni  di
reclusione
Tre  anni,  9  mesi  e  15  mesi.  Dovrà  scontarli  un  43enne
riconosciuto  colpevole  di  detenzione  abusiva  di  armi,
ricettazione, violazione della normativa sugli stupefacenti,
possesso  di  distintivi  contraffatti  e  fabbricazione  o
commercio abusivi di materie esplodenti, commessi nel 2022 a
Francofonte.
L’uomo è stato arrestato dai Carabinieri di Francofonte in
esecuzione  di  un  provvedimento  emesso  dalla  Procura  della
Repubblica presso il Tribunale di Siracusa.
Dopo  le  formalità  di  rito,  l’arrestato  è  stato  posto  in
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detenzione domiciliare presso la sua abitazione, come disposto
dall’Autorità giudiziaria.

Terzo  appuntamento  del  Tour
della  Legalità:  un
quadrangolare  di  calcio  tra
Inclusione e sogni
Continua l’appuntamento del Tour della Legalità. Sabato 23
marzo si è tenuto il terzo appuntamento di questa kermesse
sportiva-sociale, che ha visto la partecipazione della Procura
della  Repubblica  di  Siracusa,  Magistrati,  Ordine  degli
Avvocati  di  Siracusa,  il  Comitato  Pari  Opportunità  e  i
Commercialisti ed Esperti Contabili di Siracusa.
Il Tour della Legalità è un’iniziativa promossa dalla Asd
Inclusione in Movimento Siracusa Aps, in collaborazione con la
Questura  di  Siracusa,  al  fine  di  realizzare  un  sogno  dei
ragazzi,  raccogliendo  fondi:  dal  17  maggio  al  19  maggio
saranno ospiti della società di calcio Monza, per svolgere uno
stage Sportivo culturale.
L’evento  ha  visto  sfidarsi  le  quattro  compagini  in  un
quadrangolare di calcio a 11 presso il Campo Pippo Di Natale
di Siracusa.
Primo incontro disputato tra i Procuratori e Magistrati contro
l’ordine  degli  Avvocati  di  Siracusa  si  è  concluso  con  la
vittoria  dei  Procuratori  e  Magistrati  che  hanno  avuto  la
meglio solo ai calci di rigore. Il secondo incontro tra la
Questura di Siracusa e l’Ordine dei Commercialisti finito con
la vittoria della Questura di Siracusa.
La  finale  disputata  tra  la  Questura  di  Siracusa  e  i
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Procuratori e Magistrati si è conclusa con la vittoria della
Questura di Siracusa ai rigori.
La vittoria di tutti con la voglia e la forte convinzione che
Siracusa può e deve diventare una città modello di inclusione.
Presente  l’Assessore  Giuseppe  Gibilisco  nonché  testimonial
della Asd Inclusione in movimento Siracusa Aps, il quale ha
ribadito il concetto che ognuno ha il “Diritto di far parte di
un contesto sociale e tutti insieme possiamo abbattere ogni
barriera culturale”.

Insofferente  ai  domiciliari,
arrestato 38enne
Un 38enne è stato arrestato, in esecuzione di un provvedimento
del  magistrato  di  sorveglianza  di  sospensione  provvisoria
della  detenzione  domiciliare,  emesso  dalla  Procura  della
Repubblica presso il Tribunale di Siracusa, dai Carabinieri di
Ortigia per violazione degli arresti domiciliari.
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L’uomo  stava  scontando  una  condanna  per  diversi  furti  e
violazione degli arresti domiciliari, finendo in carcere a
seguito delle ripetute evasioni dalla detenzione domiciliare.
Come  disposto  dall’Autorità  giudiziaria  che  ha  emesso  il
provvedimento  di  aggravamento,  il  38enne  è  stato  condotto
presso il carcere “Cavadonna” di Siracusa.

Parcheggio a servizio di via
Tisia,  Merlino  (M5S)  “Manca
una  strategia  definita  e
condivisa”
Dopo  l’inizio  dei  lavori  per  la  realizzazione  dell’atteso
parcheggio  a  servizio  dell’area  commerciale  di  via  Tisia,
accanto alla palestra Akradina, a Siracusa. L’assessore alla
Mobilità di Siracusa, Enzo Pantano, spiegava che i lavori
“saranno completati entro il mese di aprile, con un numero di
stalli auto disponibili tra i 100 e i 110”.
Nei giorni scorsi, Cristina Merlino, referente territoriale
del Movimento 5 Stelle Siracusa, ha incontrato i commercianti
di via Tisia e via Pitia: “Esteticamente la zona si presenta
migliorata, ma non sempre bello significa funzionale. E l’ho
compreso raccogliendo l’elenco di doglianze dei commercianti
della zona che non sono, come vengono dipinti, difensori della
sosta in seconda fila, piuttosto delle regole chiare e della
comunicazione chiara”, sottolinea Merlino. Da oltre 20 mesi
l’area è interessata da lavori di riqualificazione urbano che
“hanno stravolto la mobilità della zona”, dice la referente
territoriale del Movimento 5 Stelle Siracusa.
“L’ultima beffa è il continuo rimando del completamento e
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dell’apertura del parcheggio a servizio accanto alla palestra
Akradina. Sono finalmente ripartiti i lavori. Ma doveva essere
pronto a gennaio, poi a febbraio; quindi, a marzo e adesso
l’amministrazione dice che sarà aperto ad aprile. Ecco, questo
continuo  rinvio  non  agevola  il  rapporto  di  fiducia  con
l’amministrazione  comunale.  Ed  i  commercianti,  come  i
residenti, si sentono traditi e trascurati. Cento posti auto,
peraltro, sono insufficienti a soddisfare le reali necessità
della  zona.  E  l’idea  di  far  pagare  la  sosta  finirà  per
allontanare ulteriormente i clienti dai negozi di via Tisia e
via  Pitia,  a  vantaggio  dei  grandi  centri  commerciali  con
servizi”, insiste Cristina Merlino (M5S).
Ancora non si hanno chiare indicazioni se il parcheggio sarà
gratuito o a pagamento. La scelta dipenderà dalle analisi che
vengono condotte dai tecnici del settore mobilità. Si deve
comparare il numero di stalli blu e di stalli bianchi già
presenti  nella  zona.  Il  rapporto  tra  spazi  di  sosta  a
pagamento e quelli gratuiti è regolato da apposita normativa.
Con molta probabilità, alla fine, si potrebbe optare per una
soluzione “ibrida”, con alcuni stalli a pagamento ed altri
gratuiti.
“Di questo l’amministrazione comunale non ha saputo tenere
conto, inseguendo il bello ma non l’utile. – continua Cristina
Merlino – Come dall’avvio di questi lavori, la sensazione è
che si proceda a tentoni e non con una strategia definita e
soprattutto condivisa. Negli incontri degli anni scorsi, prima
dell’avvio  del  grande  cantiere,  ben  altre  erano  state  le
promesse e le spiegazioni fornite. E di quelle parole, oggi
nessuno ritiene di dover rendere conto”.



Eurocup, l’Ortigia subisce la
forza fisica dello Spandau 04
Berlin: finisce 12-14
All’Aquamore Bocconi Sport Center di Milano l’Ortigia viene
sconfitta dallo Spandau 04 Berlin: finisce 12-14.
L’Ortigia  sbaglia  approccio,  subendo  gli  attacchi  dei
tedeschi. L’avvio dei ragazzi di Piccardi non è ottimale,
infatti i tedeschi vanno subito sul 2-0, dilagando alla fine
del primo tempo per 6-1. Nonostante la spinta del pubblico per
l’Ortigia,  nel  secondo  tempo  lo  Spandau  amministra  bene,
chiudendo le speranze di rimonta con le tre reti tedesche,
chiudendo  la  terza  frazione  a  +7.  Gli  ultimi  otto  minuti
l’Ortigia  prova  una  clamorosa  rimonta,  ma  finisce  14-12.
L’Ortigia  saluta  l’Europa,  ma  deve  mantenere  alta  la
concentrazione per continuare a inseguire i propri obiettivi
in campionato e in Coppa Italia.
“Partiamo dal presupposto che, se in un ottavo di finale hai
un approccio simile e prendi un parziale di 6 a 1 nel primo
tempo,  la  responsabilità  è  la  mia,  perché  sono  io
l’allenatore, il comandante della nave. La squadra ha avuto un
inizio  vergognoso,  poi  durante  la  partita  abbiamo  un  po’
recuperato, ma non si può pensare di giocare in Europa con
questa poca attenzione sia difensiva che offensiva. – ha detto
coach  Piccardo  –  Sapevamo  che  sarebbe  stata  una  partita
complicata per una serie di motivi, ma non si può, dopo pochi
minuti,  essere  sotto  4-1.  Comunque,  merito  allo  Spandau.
Quella di oggi è una severa lezione che serve sia a me, come
allenatore, sia ai ragazzi, per un processo di crescita che
deve esserci e c’è, soprattutto nelle sconfitte. Adesso siamo
tutti delusi, anche perché abbiamo sbagliato davanti a una
cornice di pubblico come questa, con la società che ha fatto
uno sforzo incredibile, però da questo dobbiamo ricostruire,
rendendoci conto che un certo tipo di gare non si approcciano
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in  questo  modo.  Anche  sabato  scorso,  a  Brescia,  abbiamo
approcciato male la partita. Ciò detto, perdere fa parte del
gioco. Questo è lo sport di alto livello, si vince e si perde.
Ora dobbiamo analizzare la sconfitta, sapendo che però non
deve essere vissuta come una tragedia”.
Alla fine del match parla anche il capitano dell’Ortigia,
Christian Napolitano che, con gli occhi lucidi, sottolinea la
brutta prestazione della squadra: “Il nostro primo tempo è
stato disastroso, questo è l’aggettivo giusto. Direi, disastro
alla Bocconi, perché un primo tempo così è inammissibile. Una
squadra come la nostra, che lotta per tutte le competizioni,
non può prendere 6 a 1 di parziale. Io ci metto la faccia, ma
qua  bisogna  fare  tutti  un  bagno  di  umiltà,  andare  in
profondità e scavare dentro di noi per capire cosa è successo.
Certo, abbiamo provato una bella rimonta, anche perché loro
hanno mollato, e ci sta, era una rimonta di orgoglio, ma la
gara l’abbiamo persa nel primo tempo. – continua – La Bocconi
ha risposto meglio di Siracusa, sold out. Con un pubblico così
ci giocherei tutti i sabati. Bello vedere tanta gente vestita
di biancoverde, è un segno di appartenenza all’Ortigia. Un
clima festoso che mi piacerebbe vedere anche a Siracusa, una
piscina così piena è stata veramente un’emozione. Mi dispiace
per  la  brutta  figura  che  abbiamo  fatto  noi  atleti.  Ora
dobbiamo fare silenzio e lavorare, perché adesso abbiamo la
Coppa Italia e il campionato e, se giochiamo così, usciamo da
tutto. Infine, complimenti allo Spandau, perché ci ha messo
sotto da ogni punto di vista”.


